



園だより10月1日発行

9月は2歳児クラスから5歳児クラスまでの運動会がありました。総練習・当日とたくさんの方にお手伝いいただき無事に運動会を終えることが出来ました。ありがとうございました。運動会が終わって、グッと成長したこどもたちです。もう次の楽しいことに向かって進んでいます。年長さんはおとまり会に向けての話し合いや活動が始まっています。ワクワクすることを計画しています。ぞう組さんは、「びっくりはま寿司」を企画中です。こどもたちの「やりたい!」が形になっていくのが楽しみですね。くじらさんは体力もつき、遠くの「くるくる公園」まで行って遊んできました。きりんさんも初めて全員で歩いて手つなぎ公園に行ってきましたよ。遊具の約束も守れて楽しいお散歩になりました。

こどもたちの前に前にと向かうエネルギーに、毎日力をもらっています。(置いていかれないようについていかねばる)

さて、運動会の様子を憧れて見ていたぴよぴよ・りす組さんでした。荒馬の綱を持って踊ったり、太鼓をたたいて喜んだり。活動範囲も広がってきました。11月には保育参観を行います。クラスで楽しいことを計画しています。日常の遊びを一緒に楽しみたいと思います。ご参加よろしくお願いいたします。詳細はクラスからお知らせいたします。

クラスでのあそび こんなことしてます♡ そう組 バナナおに & リレー

でもめることも多いですが、全員で仲良く楽しんでいます!オニ に捕まるとバナナになって「たすけて〜」と言っている姿がかわいです。

リレーは、運動会の年長さんに憧れて♡「リレーやりたい!」 と、ホールやお外で遊んでいます。まっすぐ走るリレーから、ま るいコースを走るリレーを今は楽しんでやってますよ。

劇団風の子北海道がやってくる!「みんなでぬくぬく」 10月16日(水)10時~10時40分 保育園ホールにて

つみきのような、箱のような『つみきばこ』。三人組がたか一く 積んでみたり並べてなが一くして、場所や物を作っては、一気に エイッとグチャグチャにしたりして遊びます。最後は、寒い寒い 冬の日に家のストーブが壊れてしまったハリネズミのトゲトゲく んのお話『みんなでぬくぬく』です。(ホームページより)

地域の方の参加も OK です。会場設営の都合がありますので、 観劇したい方は職員にお知らせください。



3日(木)年長クッキング 11日(金)~12日(土) 年長おとまり会

16日(水)劇団風の子公演10時~

18日(金)誕生会

23日(水)消防丹頂分団縁日

(ぞう きょうりゅうが参加します)

24日(木) 園児健診 15時~

25日(金)避難訓練

*9月27日(金)大津波避難訓練

大地震から大津波が来ることを想定して、商業高校の3階へ避難をする予定でしたが、雨のため行けず、避難準備をして全クラスホールに避難をしました。みんな避難の身支度が早くなりました。訓練に合わせて、保護者の皆さんには災害時の訓練メールを送信しました。ご確認ありがとうございました。(未確認の方は確認をお願いいたします)災害時の連絡ツールとなります。これからもご協力をお願い致します。

収穫の秋!!!

先日、きょうりゅう組では、春に種植えをしたジャガイモ、人参、玉ねぎ、サツマイモの収穫をしました。土の中から次々と出てくる野菜たちに、大喜びのきょうりゅうさんでしたよ。この野菜でカレーライスを作ります。包丁で野菜を切って、炒めて美味しいカレーが出来ますように・・・。

ぞう組さんは、ピーマンとトマトが採れました。餃子の皮に細く切ったピーマンやチーズをのせて、ピザを作って食べました!くじら組の畑では、キュウリがたくさん採れました。もぎたてのキュウリは。塩で揉んで、そのまま切っていただきました。

暑かった夏のおかげで、今年も小さな 畑でたくさんの野菜を収穫出来ました!



